

Emmanuelle Dubrana, directrice générale déléguée

Publié le 10 janvier 2023, Mis à jour le 11 juillet 2025



Emmanuelle Dubrana a commencé sa carrière dans une entreprise de l'économie sociale du groupe Action Logement, Résidétape, spécialisée dans le développement de l'habitat temporaire pour les jeunes, dans laquelle elle est devenue administratrice en 2024. Elle a évolué pendant une quinzaine d'années au sein d'organismes d'intérêt général et de sociétés HLM, dans des fonctions de développement et de maîtrise d'ouvrage et sur une gamme étendue d'outils de la politique du logement. En 2019, elle rejoint Sciences Po comme directrice de l'immobilier pour y conduire le projet Campus 2022 et son chantier de rénovation du site patrimonial de Saint-Thomas. Elle rejoint ensuite le rectorat de la Région académique Ile-de-France, en qualité d'adjointe au secrétaire général pour l'ESRI, chargée de la Chancellerie des Universités de Paris et de certains dossiers immobiliers dont la production régionale de logements étudiants.

Arrivée au Crous en septembre 2024 en qualité de directrice de projets stratégie et développement, elle assure par intérim le poste de directrice générale déléguée de mai à fin juin 2025, avant d'être nommée directrice générale déléguée du Crous le 1er juillet 2025. Placée auprès de la présidente du Crous, Bénédicte Durand, elle l'assiste dans l'ensemble des missions exercées au sein de l'établissement et pour l'ensemble du réseau.